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Cores esperan una gestión dialogante y 
un trabajo en “armonía” por la Región 
REPRESENTANTES. Los veinte representantes de las circunscripciones Cautín 1, Cautín 2 y Malleco en el 
Consejo Regional juraron también ayer y presentaron sus expectativas para este nuevo ciclo de gobierno 

Eduardo Henríquez O. 
cronicaaustraltemuco.d 

on trece nuevos repre- 
C sentantsy set figuras 

de continuidad asumió 
ayer el Consejo Regional de La 
Araucanía para el nuevo ciclo 
de gestión 2025-2029. 

Elcuerpo colegiado hizo su 
respectivo juramento. Uno por 
uno de los y las integrantes 
comprometió su trabajo por y 
para La Araucanía, y al cierre 
de la ceremonia, algunos de 
ellos, expresaron sus expecta- 
tivas respecto de la nueva ad- 
ministración del Gore y lo que 
esperan del trabajo conelnue- 
vo gobernador. 

El consejero regional más 
votado en las eleccionesde oc- 
tubre pasado, el independien- 
te Miguel Ángel Contreras cen- 

20 
son los integrantes 
del cuerpo colegiado que 
asumió este lunes bajo jura- 

mento en la Región de La 
Araucanía. 

trósuopiniónen laadministra- 
ción de los recursos y su nega- 
tiva ala existencia de fondos de 

asignación directa. 
“Hay una cosa que quiero 

señalar, las asignaciones direc- 
tas a mí no me gustan, como 
esas 7 mil UTM a los goberna- 
dores comocaja chica. Y la ver- 
dad, si no es por Ancore, que 
alzó la voz, los parlamentarios 
querían entregar 20 mil UTM, 
eso hubiese sido nefasto, por- 
que habríamos estado en el 
Consejo Regional sólo levan- 

tando la mano como un gato 
chino. Yo espero que este go- 
bernador lo converse todo 
dentro en unacomisión y tam- 
bién en las sesiones del conse- 
joporelbiendela Región”, ex- 
presó ayer. 

Ensu debut como conseje- 
ro, el profesor y doctor en 
asuntos interculturales, Julio 
Marileo, expresó quevienecon 
la disposición de generar 
acuerdos y conversar con to- 
dos. “Hay que hacer todos los 
esfuerzos - dijo - para que se 
optimicen los recursos, se em- 
pleen correctamente y ojalá 
exista una mirada amplia para 
que lleguen a múltiples perso- 
nas y organizaciones (...) y eso 
redunde en una buena gestión. 
Yosoy de laidea del reencuen- 
tro, y que el Wallmapu se en- 
cuentre en un futuro conjunto 

y podamos tirar el carro todos 
para el mismo lado”, acotó. 

Al inicio de su tercer perío- 
do de actividad como core, 
Mónica Rodríguez, expresó te- 
ner muchas expectativas res- 
pecto del desarrollo y avance 
que podría tener la Región, es- 
1o- dijo- de la mano de “pro- 
yectos innovadores, iniciativas 
donde ojalá podamos ver que 
la Región crezca de verdad, de 
una manera que se note; con 
proyectos macro queayudena 
ámbitos tan urgentes como el 
empleo”. 

La consejera destacó que 
sería interesante profundizar 
en iniciativas que aporten a la 
seguridad dela población, con 
las herramientas que hoy pue- 
deentregarel Gobierno Regio- 
naly con un buen equipamien- 
1o para dicho propósito. cg 

  

Infancia 

e La consejera Ana María So- 

to, que también comienza su 

tercer período en el Core, ase- 
guró compartir plenamente 
los lineamientos de trabajo 
esbozados porel gobernador 
y valoró su actitud al recono- 
cerlas funciones para lasque 

fueron elegidosamboscar- 
gos. “Hay una voluntad mani- 
festada por él, ylo ratifico, de 
trabajaren armonía, porque 
si logramos llegar a decisio- 
nes legales, probas y transpa- 
rentes no queda duda que los 
beneficiados serán los ciuda- 

danos deLa Araucanía. En 
otro tema, como matrona, es- 
toy feliz porque él ha recorda- 
do una deudacon lainfancia y 
adolescencia”,comentó. 

  

Destacan la oportunidad de colaboración y desarrollo 

LÍDERES LOCALES Y COMUNITARIOS. En la nueva etapa del 
Gobierno Regional de La Araucanía. 

Camila Larrondo Momberg 
cronica(daustraltemuco.d 

¡versos sectores parti- 
Ds» enlasesión de 

la instalación del nue- 
vo Consejo Gobierno Regio- 
nal enla Araucanía, destacan- 
do la relevancia de esta ins- 
tancia para el desarrollo dela 
región. Representantes del 

    

comercio, el turismo y las co- 
munidades mapuches com- 
partieron sus expectativas y 
deseos de colaboración. 
Eduardo Abdala, delegado 

presidencial de La Araucanía 
destacó los esfuerzos recien- 
tes en inversión pública. 
“Confiamos en que este nue- 
vo Gobierno Regional conti- 
núe fortaleciendo el desarro- 

llo y mejorando la calidad de 
vida delas personas”, comen- 
tó. 

Gustavo Valenzuela, presi- 
dente dela Cámara de Comer- 
cio y Servicios de La Arauca- 
nía, subrayó laimportancia de 
esta nueva etapa. “Le desea- 
mos el éxito que debiera te- 
ner, porque si tiene un gobier- 
no y administra bien una re- 

gión como esta, que tanto lo 
necesita, sin duda va a ser 
también beneficioso para to- 
da la comunidad y para todos 
los sectores que representan 
nuestra región”, afirmó. 
Desde las comunidades ma- 

puches, Luis Huincase Pan- 
chillo, presidente del Consejo 
de Loncos, destacó las opor- 
tunidades de diálogo y coor- 
dinación. “Vamos a tener 
buenas posibilidades, porque 
ya hemos tenido algunas con- 
versaciones y conoce el Con- 

sejo de Loncos”, explicó. 
El alcalde de Villarrica, Pablo
Astete, también expresó su
entusiasmo. “Nuestra zona la-

custrees clave para el turismo
y la economía rural. Necesita-
mos más infraestructura y co-
nectividad para potenciar el
desarrollo productivo. Este 
nuevo equipo tiene tareas 
pendientes, pero esperamos 
avanzar en seguridad, medio 
ambiente y el crecimiento de 
nuestras comunidades”, se- 
ñaló. pos 

    

“Espero que este go- 
bernador lo converse 
todo dentro en una 
comisión y también 
en lassesiones”. 
Miguel Ángel Contreras, core. 

“Hay que hacer todos 
los esfuerzos para 
quese optimicen los 
recursos, se empleen 
correctamente”. 

Julio Marileo, core 

IN 

“Tengo expectativas 
respecto del avance 
que podría tenerla 
Región con proyectos 
innovadores”. 

Mónica Rodríguez, core. 

    

“Hay una voluntad 
manifestada por él, y 
loratifico, de trabajar 
en armonía a 

Ana María Soto, core. 
   

     
“Confiamos en que 
este nuevo Gobierno 
Regional continúe 
fortaleciendo el desa- 

Eduardo Abdala, 
delegado presidencial 
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